

OP 7.08.15

SELIGENSTADT/HAINBURG/MAINHAUSEN



Grabungen am Zellhügel in Mainhausen werden fortgesetzt

Die Spurensuche in die Vorgeschichte des Mainhauser Ortsteils Zellhausen findet in diesen Tagen ihre Fortsetzung. Unter der Regie der Kreisarchäologin Gesine Weber

(hinten links) und tatkräftiger Unterstützung des Geschichts- und Heimatvereins (GHV) wird auf dem geschichtsträchtigen Feld im Westen des Ortes wieder gegraben.

„Wir sind jetzt zum sechsten Mal vor Ort und noch lange nicht am Ende“, sagt GHV-Vorsitzender Dr. Ludwig Stenger (hinten rechts). Besonderes Lob spendiert er den rund

20 Helfern, darunter sechs Archäologiestudenten der Uni Marburg. Die diesjährigen Grabungsaktivitäten dauern bis zum 14. August. Anschließend sollen die Ergebnisse der

Öffentlichkeit vorgestellt werden. Bei früheren Grabungen waren unter anderem Skelette aus Einhard's Zeiten zu Tage gefördert worden. ■ Text / Foto: paw